

# **Pressemitteilung**

# SÜDPACK Medica präsentiert PharmaGuard auf der CPHI in Barcelona

Vom 24. bis 26. Oktober präsentiert die SÜDPACK Medica in Barcelona auf der CPHI an Stand 61 in Halle 2E ihre neueste Produktentwicklung: Pharma-Guard. Die internationale Veranstaltung gilt als eine der weltweit größten Fachmessen für die pharmazeutische Industrie – und ist somit eine ideale Plattform, um das innovative und vor allem nachhaltige Blisterkonzept für Solidaanwendungen einem breiten Fachpublikum vorzustellen.

Mit PharmaGuard steht der Pharma-Industrie nun eine recyclingfähige Folienlösung für Blisterverpackungen mit exzellenten Eigenschaften und ein starker
Baustein in Bezug auf die Verbesserung der Ökobilanz von Blisterverpackungen zur Verfügung. Die in einem innovativen Coextrusionsverfahren hergestellten Boden- und Deckelfolien basieren auf dem Polymer Polypropylen (PP)
und sind damit als komplette Monomateriallösung für die Zuführung zu Recyclingströmen ausgelegt. Darüber hinaus überzeugt die Lösung durch eine herausragende Materialeffizienz und spart dank der geringen Dichte von PP deutlich an Ressourcen bei gleichzeitig hoher Ergiebigkeit. Laut einer von Sphera
durchgeführten Lebenszyklusanalyse weist das Verpackungskonzept im Vergleich zu den im Markt üblicherweise eingesetzten Blisterlösungen eine deutlich reduzierte Klimawirkung (in CO<sub>2</sub>-eq.) sowie einen geringeren Energie- und
Wasserverbrauch auf.

# Nicht nur nachhaltig und sicher, sondern auch effizient zu verarbeiten

Für einen optimalen Produktschutz und bestmögliche Stabilität lassen sich die Folien in Abhängigkeit des zu verpackenden Produkts mit unterschiedlichen Barrieren und mechanischen Eigenschaften ausstatten. Insbesondere überzeugt dabei die hervorragende Pharmakopöe-konforme Wasserdampfsperreigenschaft über die gesamte Restwanddicke der Tiefziehkavität.



Trotz der materialtypischen Besonderheiten von PP-Folien profitieren SÜDPACK Kunden auch bei der Verarbeitung von PharmaGuard, denn die Materialien können mit nur geringfügigen Modifikationen auf bestehenden Verpackungslinien verarbeitet werden. Die exzellente Siegelperformance des Materials gewährleistet dabei höchste Packungsqualität und Sicherheit in einem sehr effizienten Prozess. Zu den weiteren Vorteilen zählen die herausragenden Tiefzieheigenschaften sowie ein gleichmäßiges Ausformverhalten der Bodenfolie. Nicht zuletzt punktet die SÜDPACK Lösung im Vergleich zu den derzeit im Markt verfügbaren PP-basierten Blisterfolienlösungen mit einer besonders hohen Transparenz.

# **Spannender Workshop zum Thema PP**

Im Konferenzbereich der CPHI veranstalten die beiden Kooperationspartner Borealis und SÜDPACK Medica einen Workshop zum Thema "PP – the committed value chain". Die Veranstaltung findet am 24. Oktober von 14.15 Uhr bis 14.35 Uhr im Conference Center 4 der Messe statt.

Der Workshop setzt sich maßgeblich mit der Frage auseinander, wie die bisherigen Kohlenstoffemissionen und der Verschwendung von Ressourcen im Gesundheitssektor durch eine starke Zusammenarbeit innerhalb der Wertschöpfungskette begegnet werden kann. Als anschauliches Beispiel stellt in diesem Zusammenhang Jürgen Bodenmüller, Business Development Director der SÜDPACK Medica, PharmaGuard vor. Die Mono-PP-Blisterlösung kann maßgeblich dazu beitragen, die Kohlendioxidemissionen von Pharmaverpackungen auf sichere und effiziente Weise zu senken. Paolo Cavacas, Business Development Manager Healthcare des Kunststoffherstellers Borealis, dem zweitgrößten Hersteller von Polyolefinen in Europa, erläutert an Fallbeispielen wie Feedstock aus biobasierten oder wertstofflichen Quellen verwendet werden kann, ohne den bestehenden Zulassungsstatus der Verpackung zu verändern.

# Über SÜDPACK Medica AG



Die SÜDPACK Medica AG mit Hauptsitz in Baar (CH) ist einer der führenden Anbieter von sterilen Verpackungslösungen in Europa und wegweisender Partner für die globale medizinische, pharmazeutische sowie diagnostische Industrie. Das Unternehmen ist Teil der SÜDPACK Unternehmensgruppe und wurde 1989 gegründet. Kernkompetenz der SÜDPACK Medica ist die Entwicklung von kunststoffbasierten Verpackungslösungen für Sterilgüter. Das Produkt- und Leistungsspektrum der SÜDPACK Medica reicht von Standardlösungen über maßgeschneiderte, kundenindividuelle Verpackungskonzepte und umfasst die Herstellung von co-extrudierten Weich- und Hartfolien, die als Boden- und Deckelfolien ihre Anwendung finden, sowie von vorgefertigten Beutellösungen für unterschiedlichste Produkte. Dabei profitiert die SÜDPACK Medica auch von der langjährigen Technologie- und Innovationsführerschaft der SÜDPACK Gruppe im Bereich der Co-Extrusion polymerbasierter Folienlösungen.

Die Fertigung der Produkte der SÜDPACK Medica erfolgt an vier Standorten in Frankreich, Deutschland, den Niederlanden und der Schweiz. Diese sind mit modernster Anlagentechnologie ausgestattet und fertigen nach höchsten Qualitäts- und Hygienestandards, unter anderem auch unter Reinraumbedingungen.

Für eine optimale Betreuung und Zusammenarbeit mit ihren Kunden in aller Welt greift die SÜDPACK Medica auf ein spezialisiertes Team aus Qualität, Vertrieb, Entwicklung und Anwendungstechnik zurück, das über eine langjährige Expertise im Bereich von Polymeren und Verfahrenstechnik sowie im Markt für Sterilgutverpackungen verfügt. Damit ist die SÜDPACK Medica für ihre Kunden kompetenter Lösungspartner für die Umsetzung von Verpackungslösungen auch mit anspruchsvollsten Anforderungen.

SÜDPACK fühlt sich einer nachhaltigen Entwicklung verpflichtet und nimmt seine Verantwortung als Arbeitgeber sowie gegenüber der Gesellschaft, der Umwelt und seinen Kunden wahr. Mit einem eigenen Standort für die Verarbeitung von Biopolymeren und einer eigenen Compoundierung zählt die SÜDPACK Gruppe zudem zu den Vorreitern in der Herstellung von zukunftsweisenden, nachhaltigen und kreislauffähigen Verpackungskonzepten.

#### Unternehmenskontakt

# SÜDPACK Medica AG

Cordula Schmidt / Unternehmenskommunikation Neuhofstrasse 20 CH-6340 Baar

info@suedpack-medica.com www.suedpack-medica.com